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ദ࡚のັྗٞࢢձのҹなͲʹͭいてରஊ͠ま͠た。
ʢॴɿ৽ׁۀ࢈େֶɹࣨڭʣ

৽ׁ産業େֶ・৽ׁ工Պେֶ
　　　　　　  ֶ༑会のօさΜ　

ྩ ʢ̎����ʣ ݄̑̑

ࢴ回ͷදࠓ

ಛ 《ू対談》
ʕ େֶ生のΛฉ͖ました ʕ

˙
˙
˙
˙
˙
˙
˙

ಛूʬ対ஊ  େֶ生ʭ
৽年度予算・ද࣭
議Ҋ৹議݁果
ৗҕһ会ใࢍ・ࠂ൱Ұཡ
議会のಈ͖
Ұൠ࣭・行ࢹใࠂ
݄̒ఆྫ会議ఔ΄͔
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今
回
は
、
市
議
会
が
市
内
に
あ
る
２
つ
の
大

学
に
伺
い
、
学
生
と
対
談
を
し
ま
し
た
。
県
外
、

県
内
、
柏
崎
市
出
身
の
学
生
か
ら
、
柏
崎
の
魅

力
や
市
議
会
の
印
象
な
ど
に
つ
い
て
お
話
を
伺

い
ま
し
た
。

《
大
学
で
学
ん
で
い
る
こ
と
、学
び
た
い
こ
と
は
？
》

▼�
柏
崎
の
高
校
生
や
小
・
中
学
生
と
交
流
し
な

が
ら
、
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
学
ん
で
い
ま
す
。

▼�

地
域
で
の
経
済
活
動
に
興
味
が
あ
り
、
こ
れ

か
ら
学
ん
で
い
き
た
い
で
す
。

▼�

地
域
の
方
々
や
留
学
生
と
交
流
し
な
が
ら
、

ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
学
び
た
い
で
す
。

▼�

柏
崎
の
商
店
街
の
に
ぎ
わ
い
を
取
り
戻
す
た

め
、
建
築
に
つ
い
て
学
び
た
い
で
す
。

▼�

シ
ス
テ
ム
関
係
の
仕
事
を
し
た
い
の
で
、
情

報
系
の
コ
ー
ス
に
進
む
予
定
で
す
。

▼�

数
学
や
物
理
な
ど
の
基
礎
を
身
に
付
け
、
建

築
に
つ
い
て
学
び
た
い
で
す
。

《
柏
崎
の
好
き
な
と
こ
ろ
、
良
い
と
こ
ろ
は
？
》

▼�

市
民
が
大
勢
集
ま
っ
て
楽
し
め
る
イ
ベ
ン
ト

が
多
い
と
こ
ろ
で
す
。

▼�

柏
崎
は
、
車
が
あ
れ
ば
住
む
に
は
程
よ
い
と

思
う
。

▼�

星
が
き
れ
い
で
、
自
然
が
多
く
て
好
き
で
す
。

▼�

ラ
ー
メ
ン
が
お
い
し
い
と
こ
ろ
。

▼�

道
が
広
く
て
分
か
り
や
す
い
と
こ
ろ
か
な
。

車
が
運
転
し
や
す
い
で
す
。

▼�

柏
崎
の
人
は
優
し
い
で
す
ね
。
お
店
の
人
も

優
し
い
し
、
道
を
譲
っ
て
く
れ
る
人
が
多
い

で
す
。

▼�

今
、
就
職
活
動
中
で
す
が
、
柏
崎
の
企
業
は

と
て
も
熱
量
が
あ
る
と
感
じ
て
い
ま
す
。
大

学
へ
た
く
さ
ん
来
て
い
た
だ
い
て
い
る
し
、

大
学
の
先
輩
も
熱
心
に
柏
崎
の
企
業
の
話
を

し
て
く
れ
ま
す
。
大
学
と
柏
崎
の
企
業
の
つ

な
が
り
は
強
い
と
感
じ
て
い
ま
す
。

《対談 大学生》

<

新
潟
産
業
大
学
・
新
潟
工
科
大
学
学
友
会

　大
学
生
の
声
を
聞
き
ま
し
た>

<

新
潟
産
業
大
学
・
新
潟
工
科
大
学
学
友
会

　大
学
生
の
声
を
聞
き
ま
し
た>

柏
崎
の
人
は
優
し
い
で
す
ね

柏
崎
に
ず
っ
と
住
ん
で
も
い
い
か
な
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《対談 大学生》

《
柏
崎
は
ど
ん
な
ま
ち
に
な
っ
て
ほ
し
い
？
》

▼�

夏
に
イ
ベ
ン
ト
が
集
中
し
て
い
る
の
で
、
冬

に
も
イ
ベ
ン
ト
が
あ
っ
た
ら
い
い
な
。

▼�

車
が
な
い
と
生
活
す
る
に
は
と
て
も
不
便
。

公
共
交
通
が
充
実
し
て
ほ
し
い
で
す
。

▼�

線
路
で
ま
ち
が
分
断
さ
れ
て
い
て
、
海
側
に

行
き
に
く
い
。
用
事
が
な
い
と
行
か
な
い
か

も
。
も
っ
と
行
き
や
す
く
す
れ
ば
、
ま
ち
な

か
に
も
若
者
が
行
く
と
思
う
。

▼�

住
ん
で
い
て
困
る
こ
と
が
な
い
か
ら
、
こ
の

ま
ま
で
い
い
か
な
。
柏
崎
に
ず
っ
と
住
ん
で

も
い
い
か
な
。

《
市
議
会
や
議
員
の
印
象
は
？
》

▼�

私
た
ち
が
こ
ん
な
ま
ち
に
し
て
ほ
し
い
な
と

思
っ
て
い
る
こ
と
を
か
な
え
て
く
れ
る
人
か

な
。

▼�

テ
レ
ビ
で
見
掛
け
な
い
か
ら
、
よ
く
分
か
ら

な
い
か
な
。
Ｓ
Ｎ
Ｓ
で
情
報
発
信
し
た
ら
ど

う
か
な
。

▼�

議
員
さ
ん
は
お
堅
い
イ
メ
ー
ジ
が
あ
っ
た
け

ど
、
今
回
の
対
談
を
通
じ
て
親
し
み
や
す
い

方
々
だ
と
思
い
ま
し
た
。

▼�

今
回
、
柏
崎
に
つ
い
て
い
ろ
ん
な
意
見
交
換

が
で
き
た
の
で
、
も
っ
と
市
議
会
議
員
の
皆

さ
ん
と
気
軽
に
お
話
で
き
る
機
会
が
あ
っ
た

ら
い
い
な
。

学友会長
工学部■３年生

三
みやけ は る か

宅春香さん
工学部■２年生

大
おおた

田雅
が く

久さん
工学部■２年生

松
まつぞえりょうた

添遼太さん
経済学部■４年生

齊
さいとう

藤千
ちひ ろ

紘さん

学友会長
経済学部■３年生

田
たなべ は る か

邉青海さん
経済学部■２年生

杉
すぎた

田有
ゆ き な

紀奈さん
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੫ۚͷ͍ಓ͕ܾ·Γ·ͨ͠
～ 令和２（2020）年度予算案を全て可決 ～

　令和２（2020）年度予算は、各分野における人材の育成・確保対策、産業振興に資する事業に重点
的に配分され、限られた財源の効果的な予算配分が行われました。予算の概要は次のとおりです。

一般会計歳出（目的別）

˔ Ұൠձܭ༧ࢉ
 ５０８億円
˔ ಛผձܭ༧ࢉ
 １９８億４０１８万円
˔ ެӦۀاձܭ༧ࢉ
 １５０億８１２３万円

内
　訳

ֹࢉॳ༧ܭ߹ ˔
 ８５７億２１４２万円

民生費
132億4698万円

26.1％

総務費
101億2414万円

19.9％

総務費
101億2414万円

19.9％
土木費

59億3525万円
11.7％

土木費土木費
59億3525万円59億3525万円

11.7％11.7％

公債費
58億1400万円

11.4％

公債費
58億1400万円58億1400万円

11.4％

教育費
44億1892万円

8.7％

教育費教育費
44億1892万円

8.7％

消防費
29億1522万円

5.7％

消防費
29億1522万円29億1522万円29億1522万円29億1522万円

5.7％

衛生費
27億5925万円 5.4％

商工費
18億4084万円 3.6％

労働費
17億837万円 3.4％

農林水産業費
16億8539万円 3.3％

議会費
2億9638万円 0.6％

その他
5520万円 0.1％

※千円以下切り捨てのため、合計額が合わないことがあります。

歳出
５０８億円

区　　分 令和２（２０２０）年度 令和元（２０１９）年度 対前年度比

一般会計 ５０８億円 ４７６億円 ６.７％ 

特
別
会
計

国民健康保険事業 ９２億２４５０万円 ９１億５１０１万円 ０.８％ 

後期高齢者医療 １０億１６６９万円 ９億４５０３万円 ７.６％ 

介護保険 ９２億８３３２万円 ９３億８９００万円 １.１％ 

土地取得事業 ２億９７５４万円 ３億８０４万円 ３.４％ 

墓園事業 １８１１万円 ２９３２万円 ３８.２％ 

公
営
企
業
会
計

水道事業 ５７億１１８８万円 ５９億６７０万円 ３.３％ 

工業用水道事業 １３４７万円 １３５１万円 ０.３％ 

下水道事業 ９３億５５８７万円 ９３億８４０万円 ０.５％ 
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͜ͷΑ͏ͳཧ༝Ͱͪͨࢲ͜ͷΑ͏ͳཧ༝Ͱͪͨࢲ

ദ࡚ͷ෩

ɹ࣍ʹͭいてҙݟΛड़たい。
ᶃࣜגձࣾύϒϦοΫαʔϏ
εのઃཱͰߦの࠷খԽɾ࠷
৽ிࣷ、͔ͭ、͠ࢦԽΛڧ
ҠసޙのߦαʔϏεۀࣄ
のऔりΈʹର͠てがू
まΔのͰ、ͦのظʹԠ͑ΒΕΔΑ͏औり
ΜͰ΄͠い。
ᶄࢠҭてதのอऀޢのҭࣇෆ҆、ࡁܦతෛ୲
のܰݮΛతと͠たࢠҭてԠԉ݊ۀࣄのಋೖ
。すΔظΕΔことΛ͞ڀݚ͚ʹ
ᶅಓ࿏আഉઇなͲٸۓの՝ͰあΔਓࡐҭɾ
֬อʹର͠ॏతʹ༧ࢉ͞Ε、ദ࡚のج
൫ͰあΔʮのͮ͘りۀ࢈ʯʹର͠てదਖ਼
ʹ༧ࢉ͞Εて͓りධՁすΔ。

ຊ࢈ڞౘദ࡚ٞࢢһஂ

ɹ༧ࢉฤのΛなす࣏
ୀʯޙΛؚめʮໃ६ɾऑɾ࢟
とい͏ΩʔϫʔυΛ͛ڍ、
ରすΔ。
ɹʮໃ६ʯと͠て、ൃݪのର
ԠΛ͛ڍΔ。ࡁ༺Έ֩೩ྉ
Λ࠶ൃݪՔಇの݅とすΔことͰあΔ。
ɹʮऑʯと͠て、ਓൃܒݖɾஉঁڞಉࢀըࣄ
Δ。こΕΛਪਐすΔためʹ、ಛԽ͛͠ڍΛۀ
たߏػとਓࡐΛஔす͖ͰあΔ。
ɹʮޙୀʯと͠て、֩ฌثഇઈฏਪਐۀࣄΛ
ࡁͰߨ、ΛऔりめݣΔ。தֶੜの͛ڍ
ますこと、ฏۀࣄと͠てޙୀとݴわ͟
ΔΛಘない。

ദ࡚ͷΈΒ͍

ɹ૯合計ըࡦఆʹͭいてҙݟ
Λड़たい。
ɹୈ࣍ޒ૯合計ըجظޙຊ計
ըのࡦఆۀ࡞がελʔτすΔ。
ఆʹ͓いて、まͣҬとࡦ
Ҭࡁܦのະདྷஅʹऔり
Έ、ݱঢ়ΛѲ͠、ใڞ༗すΔことΛ༏ઌ
す͖ͰあΔ。また、एऀঁੑのྗがҾ͖
ग़ͤΔΑ͏ࡦఆڥΛ͑ていた͖ͩたい。
ദ࡚ࢢ̨̙̜͂ຊϞσϧࢍಉ࣏ࣗମͰあ
Δ。ʮ୭Ұਓऔり͞Εないࢢຽࣾձの࣮ݱʯ
とい͏جຊཧ೦ΛࢢશମͰཧղ͠、ࢦඪ、λʔ
ήοτ、ΰʔϧΛબఆ͠、શてのࡦࢪʹམと
。Ή͖ͰあΔࠐ͠

ຽ༑

ɹ̏ͭのҙݟΛ͠ࢍすΔ。
ᶃਓࡐҭɾ֬อʹͭいて、
ࢧӦऀ͚ͩͰな͘࿑ಇऀのܦ
ԉڧԽʹΑりʮಇ͘ਓΛԠԉ
すΔまͪɾദ࡚ʯΛΞϐʔϧ͠、
Ҭのྗ׆Λ୲͏ਓࡐҭʹ
ͭな͛て΄͠い。
ᶄۀ࢈ৼڵʹؔ͠、ҬΤωϧΪʔձࣾઃཱ
ʹΑΔʮ࠶ੜՄΤωϧΪʔとྗࢠݪのまͪʯ
ʢ̎ɽ̑ ʣ࣮ ظΛܞͰのҬ࿈ۀ࢈ޫ؍、とݱ
すΔ。
ᶅࡒߦվֵのਪਐʹΑり、ࢢຽのࣗॿɾڞ
ॿΛߴめ、ݶΒΕたߦαʔϏεΛ༗ޮʹ׆
༻͠て、ࢢຽҰਓҰਓがੜ͖ΔྗΛҭΉまͪ
ͮ͘りΛਐめΔことΛ͏ئ。

యٞһ౻ࠤ

ൟٛٞһ্ɹѯٞһా࣋

൧௩ण೭ٞһ

賛成しました 反対しました

令和２（２０２０）年度一般会計予算の討論（要旨）
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ɹද࣭、ࢢのࢪํྩ̎
ʢ����ʣのࢢࣥߦのશൠతなことʹͭい
て、ձのදऀがࢢʹର͠て、ͦのํ
ํ͑ߟΛ࣭すΔのͰす。
ɹな͓、ද࣭のৄࡉʹͭいて、ٞࢢձ
ϗʔϜϖʔδͰ֬͝ೝͩ͘͞い。

ʲࢢのࢪํͱ令和２（����）年度予算ʳ
ද࣭Ͱ͏

ᶃ�
ᶄ
ᶅ
ᶆ�

ԽΛਤΔためʹڧ૪ྗのڝۀ࢈
Ҭのྗ׆Λ୲͏ਓࡐのҭ
ମ੍のඋܞΔҬ࿈͚͓ʹޫ؍
ദ࡚ʹѪணΛਂめ、ތりΛࢠͭ࣋
ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹڙ

΄͔
ۙ౻༝߳ཬٞһ

ຽ༑

ᶃ�
ᶄ

ᶅ

ᶆ�

ദ࡚のଘࡏՁ
ҭɾࡐଓՄなദ࡚のためのਓ࣋
֬อ
ࡒଓՄな࣋Ӧとܦߦな࣮ݎ
൫のཱ֬ΛਤΔためج
ദ࡚ڭࢢҭେߝ

ॏਖ਼ٞؽһ

ദΫϥϒ

ᶃ�

ᶄ

ᶅ

ᶆ�

ྩ ʢ̎����ʣॳ༧ࢉฤの
ʹͭいて؍ຊతなج
ྦྷਐ՝੫のܦ೩ྉ੫の֩ࡁ༺
いてͭʹํ͑ߟ
ຽαʔϏεのありࢢ͠とݟۀ
ํʹͭいて
ࡂɾੜ׆ɾڥとྛڥඋ
の࿈ؔʹͭいてా࣋ൟٛٞһ

ຊ࢈ڞౘദ࡚ٞࢢһஂ

ᶃ�
ᶄ

ᶅ
ᶆ�

৽༧ࢉฤʹͭいて
Ҭڞੜࣾձの࣮ݱɾ࣋ଓՄな
まͪͮ͘りΛ͠ࢦて
໋ΛकΔためのࡂରࡦʹͭいて
গࢠԽରࡦɾࢠҭてࢧԉʹͭいて

΄͔
एҪٞࢠܙһ

ެ໌ౘ

ᶃ�

ᶄ�

ྩ ʢ̎����ʣࢪํٴͼ
ॳ༧ࢉҊʹؔ࿈͠て
ܦ೩ྉ੫の֩ࡁ༺Δ͚͓ʹൃݪ
ྦྷਐ՝੫Խʹͭいて

ਖ਼యٞһ౻ࠤ

ദ࡚ͷΈΒ͍

ද࣭のө૾は
ͪ͜ら

ද࣭のશ߲は
ͪ͜ら ᶃ�

ᶄ

ᶅ

ᶆ�

ྩ ʢ̎����ʣ
༧ࢉのॏઓུ
ΤωϧΪʔとۀ࢈
ʹͭいて
とอશʹͭいࡂݮ
て
ᓎҪࢢʹͭいてฑɹٞۉһ Ѩ෦ɹٞجһ

ദ࡚ͷ෩

ᶃ�

ᶄ

ᶅ

ᶆ�

ᓎҪࢢのྩ ʢ̎����ʣのࢢ
ʹରすΔํ͑ߟʹͭいて
ࡂɾੜ׆ɾڥʙʰཔ͠͞ʱ
Λͭな͙まͪΛめ͟͠てʙ
ʙʰ๛͔͞ʱΛͭな͙༺ޏɾۀ࢈
まͪΛめ͟͠てʙ
ɹֶٞһࢪすദ࡚ʹͭいてɹ΄͔ࢦのࢢ

ձڀݚ࣏ࣗ

ᶃ�

ᶄ
ᶅ
ᶆ�

ྩ ʢ̎����ʣॳ༧ࢉҊʹͭ
いて
いてͭʹൃݪ
ദ࡚のۀʹͭいて
ദ࡚ҬΤωϧΪʔձ࣮ࣾݱՄ
ੑௐࠪʹͭいて

ٞһݪּ

ࣾձΫϥϒ
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決まりました
Pick up

1 ӷମϛϧΫͷඋΛ࢝Ί·͢

こんなことが

ৄ͘͠ίνϥ

Pick up

2 ්࢈ͷҩྍඅॿ༰͕֦ॆ͞Ε·͢

２݄ఆྫ会ٞɹٞҊ৹ （ٞ৽༧ࢉ）

උཧ事業　531万3000円࣌ࡂ˕
ɹ࣌ࡂʹ͔ʹࢢຽʹ৯ྉなͲΛڅڙͰ͖ΔΑ͏、ࢢͰ
計ըతʹඋ͠ています。
ɹྩ ʢ̎����ʣ͔Β、࣌ࡂʹਫ͓౬がな͘てҿめΔ
ʮӷମϛϧΫʯʹͭいてඋすΔことʹなりま͠た。

˕産්ҩྍ費ॿ成事業　1208万2000円
ɹࢠҭてੈଳのࡁܦෛ୲ΛݮΒすため、ॿରؒظとॿ額が֦ॆ͞Εます。

ɹɾडূऀڅのަΛड͚た͔Β、डڅのରʹなります。
ɹɾҩྍඅのࣗݾෛ୲が、Ұ෦ෛ୲͚ۚͩʹなります。
ɹɹ̡ Ұ෦ෛ୲ۚʳ
ɹɹɹ֎དྷɿ̍ճ���円ʢಉ͡ҩྍؔػͰ݄̑ճ以߱̌円ʣ
ɹɹɹೖӃɿ̍����円
ɹɾௐࡎༀہͰߪೖすΔॲํༀ、ແྉʹなります。

Pick up

3 Έͳͱ·ͪւެԂͰ
όʔΩϡʔͳͲ͕Ͱ͖ΔΑ͏ʹͳΓ·͢

˕ւのദ࡚13事業　1369万1000円
ɹՆのޫ؍のॆ࣮ΛਤΔため、όʔϕΩϡʔ
Ωϟϯϓ、ϚϦϯεϙʔπ、Ϗʔνεϙʔπな
ͲのΞτυΞϨδϟʔΛָ͠めΔΤϦΞΛΈ
なとまͪւެԂのԊ؛෦ʹ৽͘͠උ͠ま
す。

他に৹議された༰はίνϥ͔ら
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Report
૯ৗҕһ会

˙ҕһ　ฑ　ۉ　˙෭ҕһ　重野ਖ਼ؽ
˙ҕ　һ　ඉࢠྑޱ・ळؒҰӳ・ాᬒ༏߳・ۙ౻༝߳ཬ・ࠤ౻ਖ਼య・野ਖ਼ਔจްڭੜৗҕһ会

˙ҕһ　૬ᖒफҰ　˙෭ҕһ　य़හߒ
˙ҕ　һ　ా࣋ൟٛ・ּݪ・ࢁ・ֶ　ࢪຊതจ・൧௩ण೭
　　　　　एҪࢠܙ・্　ѯ

͜Μͳ͜ͱʹͯ͠৹ࠪ͠·ͨ͠
ྩ ʢ̎����ʣ༧ࢉͷ৹ࠪ֓ཁʹ͍ͭͯใ͠ࠂ·͢

ʮ生ަ׆௨ʯ
ɹަ௨ऑऀରࡦと͠て、རศੑΛྀ͠ߟたަ
௨がඋ͞ΕていΔ͔、また、ࡏݱのެڞ
ަ௨の֬อࡦのΈなΒͣ、৽͠いٕज़αʔ
ϏεのՄੑʹ͠て৹ࠪ͠ま͠た。

ɾ࿏ઢόε֬อۀࣄʢ�ԯ����ສ����円ʣ
ɾόεं྆ߪೖิॿۀࣄʢ���ສ����円ʣ

࿏ઢόε確保事業の事業༰は。
のためߦҾ੍࿏ઢόεのӡׂऀྸߴ
の֤छิॿۚ、また、৽たなެަڞ௨計ը
ʹ͓いてཱదਖ਼Խ計ըとҰମతな計ը
となΔΑ͏࿈ܞΛਤりࡦఆۀ࡞ʹணखす
Δ。

໔ূڐฦೲޙの対策は。
Λࡦࢪ՝と͠て৽͠い౼ݕॴશମのࢢ
。てい͘ඞཁがあΔとೝࣝ͠ていΔ͑ߟ

̦
̖

̦
̖

主な質疑

৹ࠪの༷ࢠは
:PV5VCF

৹ࠪͷϙΠϯτ

主な対象事業

͜Μͳ͜ͱʹͯ͠৹ࠪ͠·ͨ͠
ྩ ʢ̎����ʣ༧ࢉͷ৹ࠪ֓ཁʹ͍ͭͯใ͠ࠂ·͢

ʮਓ֬ࡐอɾਓࡐҭʯ
ɹࢱɾհޢɾҩྍのਓࡐの֬อਓࡐ
ΛҭすΔための༧ࢉが֬อ͞ΕていΔ͔、
、༰ʢஔɾఆணɾपํ๏ʣがద切͔ۀࣄ
なͲʹ͠て৹ࠪ͠ま͠た。

ɾࢱ৬һࢧԉۀࣄʢ���ສ円ʣ
ɾհऀࣄैޢਓ֬ࡐอɾҭۀࣄ
ɹʢ����ສ円ʣ
ɾҩྍै֬ऀࣄอۀࣄʢ����ສ����円ʣ
ɾҩྍैऀࣄҭۀࣄʢ���ສ����円ʣ

ࢱ৬һब৬ࢧԉ事業ิॿۚ100万円Λܭ
্したഎܠは。
ઃの৬һࢪೖॴࢱ̏ΧॴあΔোがいࢢ
ෆʹରԠすΔため、ۈがՄなํิ
ॿۚΛڅࢧすΔことと͠た。

հޢ৬һब৬ࢧԉ事業ิॿۚࢣޢब৬
。ԉॿ成ۚが૿ֹされたཧ༝はࢧ
පӃʹۈすΔհ
ࢪޢ৬һ、հޢ
ઃʹۈすΔޢ
ద༻ൣғΛʹࢣ
。たためͰあΔ͛

̦

̖

̦

̖

主な質疑

৹ࠪの༷ࢠは
:PV5VCF

৹ࠪͷϙΠϯτ

主な対象事業
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˙ҕһ　ٶࡾ人　˙෭ҕһ　Ѩ෦　ج
˙ҕ　һ　野・നਖ਼ࢤ・ଜాଟ࿕・ߥҰ・ࠤ౻和య・ࡈ木༟ݐۀ࢈࢘ઃৗҕһ会

賛成×反対 しました
私たちは

ৄし͍༰はίνϥ͔ら

͜Μͳ͜ͱʹͯ͠৹ࠪ͠·ͨ͠
ྩ ʢ̎����ʣ༧ࢉͷ৹ࠪ֓ཁʹ͍ͭͯใ͠ࠂ·͢

ʮਓࡐͷ֬อɾҭɺۀ࢈ৼڵʯ
ɹྛਫ͓ۀ࢈Αͼۀاのਓ֬ࡐอɾҭ
ʹର͠て、また、Ҭൃࡁܦలのためʹ、
ॏతʹ༧ࢉが͞ΕていΔ͔、なͲʹ
͠て৹ࠪ͠ま͠た。

ɾޏ༻ଅਐۀࣄʢ����ສ����円ʣ
ɾௗ्ඃରۀࣄࡦʢ���ສ����円ʣ
ɾ৽نबऀࢧԉۀࣄʢ���ສ����円ʣ
ɾத৺֗ࢢੑ׆Խਪਐඅ
ɹʢ����ສ����円ʣ

ௗ्ඃに対しࢢ民の࣮な͍ࢥにԠ͑る
ઓུ的な対策Λ͍ͯ͑ߟるの͔。
ொଜࢢのԆۙྡࡤؾి
との࿈ߴ、ܞなใٕज़
の׆༻ਤりながΒ、୲い
ख֬อΛྌ༑ձʹಇֻ͖͚
ていΔ。

ദ࡚らしさがಥ͖ൈけるཱదਖ਼Խܭըと
なるの͔。
ദ࡚ಛ༗の՝ੳ、த৺֗ࢢとपล
ҬΛԣ۲Ͱͭな͛ΔことΛݕ౼͠、ദ࡚ಠ
ࣗの計ըΛ࡞͠てい͘。

̦

̖

̦

̖

主な質疑

৹ࠪの༷ࢠは
:PV5VCF

৹ࠪͷϙΠϯτ

主な対象事業

議һࢍ൱Ұཡ（２݄ఆྫ会議のܾ࠾にお͍ͯࢍ൱が分͔れた議ҊなͲ）

議ܾ 議　　Ҋ

三
宮
　
直
人

重
野
　
正
毅

樋
口
　
良
子

持
田
　
繁
義

星
野
　
幸
彦

秋
間
　
一
英

田
邉
　
優
香

白
川
　
正
志

笠
原
　
晴
彦

村
田
　
幸
多
朗

布
施
　
学

近
藤
　
由
香
里

山
本
　
博
文

阿
部
　
基

佐
藤
　
正
典

飯
塚
　
寿
之

荒
城
　
彦
一

相
澤
　
宗
一

佐
藤
　
和
典

若
井
　
恵
子

真
貝
　
維
義

春
川
　
敏
浩

柄
沢
　
均

上
森
　
茜

星
野
　
正
仁

斎
木
　
裕
司

݄̏23 令和２（2020）年度
Ұൠ会ܭ予算 ʓ ʓ ʷ ʷ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʵ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ

݄̏23 令和２（2020）年度
ҩྍಛผऀྸߴظޙ
会ܭ予算

ʓ ʓ ʷ ʷ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʵ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ

݄̏23 年ֹۚのվળૅج
ΛٻΊるҙݟॻ（Ҋ） ʷ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʷ ʷ ʓ ʓ ʓ ʷ ʷ ʷ ʓ ʓ ʓ ʷ ʷ ʷ ʵ ʷ ʷ ʷ ʷ ʷ

݄̏23 ࢧ年ۚのຖ݄ૅج
ॻ（Ҋ）ݟΊるҙٻΛڅ ʷ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʷ ʷ ʓ ʓ ʓ ʷ ʷ ʷ ʓ ʓ ʓ ʷ ʷ ʷ ʵ ʷ ʷ ʷ ʷ ʷ

　˓はࢍ成　　　ʷは対　　　　ਅҡٛ議はܾ࠾にՃわりまͤΜ。
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～運用指針として位置付け、ホームページで公開します～

　市の新型コロナウイルス感染症に関する対
策本部と連携し、感染症予防対策活動を支援
するため、２月29日（土）正午に「新型コロ
ナウイルス感染症に関する対策支援本部」を
設置しました。
　また、柏崎市議会として、拡大防止対策を
総合的かつ強力に推進するため、右のとおり
万全の対策を講ずるよう３月６日（金）に内
閣総理大臣などに対し意見書を送付しました。

ギカイのうごき

～市議会は対策支援本部を設置しました～
新型コロナウイルス感染症に関する意見書を国へ提出

政務活動費取扱要領を改定

　令和２（2020）年４月１日から政務活動
費の取扱要領を改定し、市民への説明責
任を果たすため、政務活動を行う必要性
や妥当性などを踏まえ、支出に関する基
準などを見直しました。
〔主な改定項目〕
・支出根拠書類の明確化
・政務活動と政務活動以外の経費について
案分による支出の規定
・情報公開に関する事項について規定（令
和２年度分の領収書から公開）

CHECK!

2

CHECK!

１

意見書の送付先（抜粋）
　内閣総理大臣・総務大臣・財務大臣・
　文部科学大臣・法務大臣・経済産業大臣・
　厚生労働大臣・国土交通大臣　など

１　検査体制の強化など医療提供体制の拡充・
強化を図ること

２　緊急経済対策を講じ、地域経済へ及ぼす影
響を最小限にすること

３　休業補償の拡充、雇用調整助成金の要件緩
和などの支援策を講ずること

４　子どもの安心・安全確保、感染拡大の防止
を図ること

５　国民の不安を払拭するために、適切な時期
に正確な情報を提供すること

６　地方公共団体が実施する新型コロナウイル
ス感染症対策への財政支援を行うこと

要望事項

政務活動費の取扱要領（運
用指針・手引き）はコチラ
から確認できます
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水 球 原 発

質 問 水球のまちでありながら、現在のプー
ルは通年利用できない。冬期間はアイスリン
クとして利用することは歓迎するが、プール
施設を通年型にする計画はあるのか。
……………………………………………………

回 答 冬期間の暖房能力不足などの設備の課
題や氷上スポーツにも配慮の必要があり、現
時点ではアクアパークのプール通年化は難し
く新施設も財政的負担が大きく厳しい。

質 問 脱炭素のまち「エネルギーのまち柏崎
３.０」では原発をどう扱うのか全く示され
ていない。2050年においても、まだ原発を
脱炭素化の選択肢と捉えているか。
……………………………………………………

回 答 柏崎刈羽原子力発電所で一番新しい７
号機は2037年に運転期間40年を迎える。国
が定める「原則運転期間40年」というルー
ルは当然守られるべきものである。

春川敏浩

　　水球のまちとし
てプール施設の通年
化の予定は

現時点において、県立アク
アパークの50メートルプー
ルの通年化は厳しい

他の
質問

公共交通「路線バス運行」のあり
方、移住・定住戦略の取り組み

星野幸彦

　　エネルギーのま
ち柏崎3.0で原発は
脱炭素化の選択肢か

国が定める「原則運転期間
40年」ルールは当然守ら
れるべき

他の
質問

子供の貧困対策

http://www.kashiwazaki-city.stream.jfit.co.jp/
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公共施設

除 雪

拉致問題

教 育

質 問 柏崎市公共施設マネジメントの総合的
な今後の取り組みについて伺う。
……………………………………………………

回 答 まず鵜川地区、西山地区における地元
協議を継続し、施設の適正配置を進める。他
の地区も、地区ごとの人口数や市民ニーズを
踏まえた施設の再配置を進める。未利用施設
は、計画的な取り壊しや無償譲渡、売却など
の利活用に向けた取り組みを進める。

質 問 今冬の記録的な少雪に対し、市道の除
雪業者を維持していくために、さらなる支援
策が必要ではないか。また、待機料に加えて
除雪基本料を設けることはできないか。
……………………………………………………

回 答 補正予算で追加工事を予定しており、
地域の状況に精通した担当除雪業者と契約を
行う予定。除雪基本料は、除雪体制の確保か
ら一定程度有効だが、今後研究したい。

質 問 拉致問題の風化が危惧される中、柏崎
の小中学校で行われる啓発活動が、児童生徒
の意識や行動の変容、世界の人権問題への関
心につながっているか伺いたい。
……………………………………………………

回 答 蓮池薫さんの講演を通して拉致の現
実、北朝鮮には自由や夢を持てる環境がない
ことを学び、被害者ご家族や首相にメッセー
ジを送るなどの行動が生まれている。

質 問 市全体を見渡したとき、将来のまちづ
くりを展望したとき、子供たちの幸せを考え
た教育は何かとしたとき、このままで良いの
か。統廃合を検討すべき時期では。
……………………………………………………

回 答 現在、地域から統廃合の要望は出てい
ないので、教育委員会も検討していない。今
後も地域の状況を注視して、地域や保護者の
声を聞きながら対応していく。

山本博文

　　柏崎市公共施設
マネジメントの今後
の取り組みは

持続可能な行政サービスを
目指してマネジメントに取
り組んでいきたい

他の
質問

柏崎市のスポーツ合宿

阿部　基

　　少雪に対応し待
機料に加え除雪基本
料を追加できないか

市の財政状況や県内他市の
動向を見ながら、今後、研
究していく

他の
質問

海の大花火大会

近藤由香里

　　拉致問題啓発は
児童生徒の意識や行
動をどう変えたか

日本と北朝鮮の違いを知り、
拉致被害者の帰国を願う行
動が生まれている

他の
質問

まち・ひとを支える生涯食育、
若い力を介護現場へ

重野正毅

　　小中学校の統廃
合の必要性の有無を
含めた見解を伺う

統廃合の目安は複式学級。
教育委員会では現在、統廃
合の検討はしていない

他の
質問

柏崎市教育大綱、柏崎市におけ
る新型コロナウイルス対策
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農 業

環 境

障がい・介護

障がい

質 問 新潟県平均圃場整備率は62.６％、柏
崎市平均圃場整備率は47.８％。圃場整備率
が県平均よりも低い数字の原因は。
……………………………………………………

回 答 平成27年度まで採択要件が受益面積
20ヘクタール以上だったことや、所有者全
員の同意が得られない場合があったことが要
因。現在、12地区で事業を実施し、令和12
年度には整備率が60％となる見込み。

質 問 レジ袋削減による二酸化炭素削減効果
は大きい。長い海岸線を持つ海のまち柏崎と
して海洋プラスチック問題にも貢献できる。
市民協働で「本気」で取り組むべきだ。
……………………………………………………

回 答 レジ袋削減はごみの問題だけでなく二
酸化炭素削減にも貢献する。削減効果を分か
りやすく例示し、取り組みの意義を市民が実
感できるよう工夫し積極的に働き掛ける。

質 問 65歳になると障がい福祉から介護保
険へ移行させられる。新たに発生する利用料
の負担軽減策が始まったが、多くの対象者が
利用できていない。当市の状況は。
……………………………………………………

回 答 平成30（2018）年時点での対象者が
未確定である。誠に申し訳ない。対象者と償
還額を４月までに確定し、５月には対象者に
通知し確実に償還するよう努める。

質 問 障がいのある児童生徒の家庭の経済的
負担軽減策として、柏崎市は通級のため児童
生徒に保護者が付き添う場合の交通費助成に
取り組むべきではないか。
……………………………………………………

回 答 既存の特別支援教育就学奨励費の通学
費に通級指導教室への通学費を含め、令和２
年４月１日から実施。財源は一般財源とし、
不足が生ずれば補正予算で対応する。

秋間一英

　　市内の圃
ほじょう
場整備

を阻害しているもの
はあるのか

中山間地域で大規模圃場整
備ができる地区が少なかっ
た

他の
質問

学校給食

三宮直人

　　ＳＤＧｓ宣言自
治体としてレジ袋削
減に取り組むべき

レジ袋削減市民運動を宣言
している。有料化を機に市
民に積極的に働き掛ける

他の
質問

情報産業の育成、職員の育成

樋口良子

　　障がいのある方
の介護保険へ移行後
の負担軽減の実行を

対象者が未確定で、個別通
知もされていない。至急、
確定作業を行い通知する

他の
質問

介護予防・生活支援サービス、
新型コロナウイルスの対策

飯塚寿之

　　障がいのある児
童生徒の保護者等の
経済的負担軽減策は

通級指導教室に通う児童生
徒の交通費助成を新年度４
月１日から行う

他の
質問

柏崎市手話言語条例の制定、
保育・子育て支援の人材確保
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子育て

原 発

教 育

エネルギー

質 問 里親制度は、全国的に社会的問題と
なっている児童虐待、貧困問題から子供を守
るための支援策の一つであるが、柏崎市の現
状や取り組み状況を伺う。
……………………………………………………

回 答 育児疲れ等を支援する子育て短期支援
事業の中で、里親の皆さまからは家庭的な環
境で子供を養育いただいている。市ホーム
ページ等を通じて里親制度の啓発を行う。

質 問 市は国土強靭化地域計画に原子力災害
に伴うリスクも視野に入れるとしている。避
難準備区域は、屋内退避が原則。住宅リ
フォーム助成制度の活用、拡充が必要では。
……………………………………………………

回 答 原発が立地する市として、原子力災害
を想定しない計画はあり得ない。住宅改築費
用の助成は国がやるべき施策。市独自に助成
する考えはないが、声は国へ伝える。

質 問 家庭は教育の原点であり、出発点。基
本的生活習慣や人に対する思いやりの心を家
庭から育んでいくことが、民主主義の根幹を
なしていくものと考えるがどうか。
……………………………………………………

回 答 主権者教育を保護者も含めた家庭教育
まで波及させるのは困難。子供たちが学校で
学んだことを家庭で話題にし、その大切さを
親子で話し合うことに期待する。

質 問 人材支援が実現すれば環境エネルギー
産業の構築に向けた取り組みに弾みをつけ、
脱炭素社会「エネルギーのまち柏崎３.０」
に向けて視界が開けるのではないか。
……………………………………………………

回 答 環境エネルギー産業の確立は重要な施
策である。資源エネルギー庁や環境省からも
「柏崎市地域エネルギービジョン」への取り
組みを支援したいと直接伺っている。

星野正仁

　　柏崎市の里親制
度の取り組み状況を
伺う

平成30年度に開始した子
育て短期支援事業の中で里
親との連携を図っている

他の
質問

高齢者が安心して暮らせるまち
への取り組み　ほか

持田繁義

　　放射線防護に住
宅リフォーム助成制
度の充実が必要だ

住宅改修の助成は国がやる
べき施策。市独自に助成す
る考えはない

他の
質問

被災者生活再建支援法の拡充、
原発再稼働の根本的な問題

相澤宗一

　　家庭内における
主権者教育をどのよ
うに考えているか

子供たちが学校で学んだこ
とを親子で話し合ってくれ
ることに期待する

他の
質問

プラスチックとの上手な
つき合い方

村田幸多朗

　　柏崎市地域エネ
ルギービジョン実現
に国の人材支援を

専門的知見を持った国家公
務員等の人材支援を国に要
望していく

他の
質問

中山間地域の農業施策
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議会広報広聴常任委員会
１月29日（水曜日）～30日（木曜日）

•東京都町田市
•埼玉県所沢市
　「議会の広報及び広聴について」

町 田 市
　若い世代の市議会に対する関心を高めるために、
積極的に地元高校生と意見交換会を開催している。
住民と議会の直接会話による交流と議員のスキル
向上に結び付く取り組みは参考になった。

所 沢 市
　市民の議会や政治への興味を高めるための議会
報告会、政策形成に対する住民意見反映のための
政策討論会、広聴広報マスコット「みみ丸」の考案・
作成など、多様な取り組みは参考になった。

まちづくり 健 康

質 問 今から100年後、とてつもなく繁栄し
た柏崎で、毎日幸せに暮らし、高邁(こうまい)
な精神で理想を掲げ「自己実現できる都市柏
崎」、そんな絵姿を描けないか。
……………………………………………………

回 答 日本のエネルギー政策を担ってきた本
市は、今後もエネルギー環境の変化に対応し
たまちづくりを進める。柏崎市地域エネル
ギービジョンは、その具体的な絵姿だ。

質 問 柏崎市には総合体育館や元気館がある
が、生活習慣病を予防・改善するための有効
活用について、市としてどのように考えてい
るか見解を伺う。
……………………………………………………

回 答 生活習慣病の問題は、予防を推進して
いく必要があると認識しており、市内各施設
と情報交換を行い、生活習慣病予防を含めた
事業を検討する。

荒城彦一

　　市長の考える柏
崎のまちづくり百年
の大計を伺いたい

エネルギーのまち柏崎とし
てエネルギー環境の変化に
対応したまちづくりを行う

他の
質問

コンパクトシティの形成

布施　学

　　生活習慣病から
派生する病気の予防
対策は

生活習慣病予防の視点を取
り入れた事業の実施を検討
する

他の
質問

人口減少問題シティセールスと
移住・定住　ほか
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次回発行は 8月5日
お楽しみに

議会広報広聴常任委員会
委員長　　佐藤正典
副委員長　布施　学
委員
三宮直人　重野正毅　樋口良子
星野幸彦　山本博文　近藤由香里
若井恵子　春川敏浩　柄沢　均

編集後記

　スマートフォンやタブレットで、いつでもど
こでも、気軽に市議会だより「ギカイのとびら」
を読むことができます。 Androidの方

■音声訳・点字訳の市議会だよりを
　ご利用ください
市役所１階福祉課障害福祉係へ
直接または電話・ファクス・E-mailで申し込
みできます
　0257-21-2299　　　　0257-21-1315
　fukushi@city.kashiwazaki.l g.jp

■市議会主催の
　意見交換会を中止します
５月に開催を予定していまし
たが、新型コロナウイルス感
染症の感染拡大防止のため中
止としました。

■無料アプリ「マチイロ」をご利用ください
iPhoneの方

日 月 火 水 木 金 土

5/31 6/1 2 3 4 5 6

7 8 9 10 11 12 13

14 15 16 17 18 19 20

21 22 23 24 25 26 27

　 　 　 　 　 本会議
議案説明・質疑・付託

　

　 委員会
産業建設・文教厚生・総務
（議案補足説明）

委員協議会
産業建設・文教厚生・総務

（論点整理）

本会議
一般質問

本会議
一般質問

本会議
（一般質問・予備日）

　

　 委員会
産業建設

委員会
文教厚生

委員会
総務

　
（委員会・予備日）

　 　

　 本会議
委員長報告・採決
議員発案

変更の場合はホームページでお知らせします。

※一般質問など本会議・委員会の傍聴はどなたでも自由にできます。
　本会議は午前10時に開会します。 議会傍聴をお待ちしています

６月 定例会議の予定

詳しくはコチラから
委員会の様子は
YouTubeでも見ることができます




